

Léon XIII, de sa profonde connaissance des choses allemandes, de son tact à ne toucher que très délicatement certaines questions, de la finesse de ses observations.

« Il m'a ajouté que son père, l'empereur Guillaume, bien qu'il se soit entretenu avec Léon XIII chaque fois qu'il est venu à Rome, est resté émerveillé de voir que les années n'avaient aucune influence sur cet esprit perspicace et sur ce tempérament si robuste malgré des apparences si fiêles.

« Le prince Eitel me rapporta aussi que le Pape caresse des projets qui pourront se réaliser seulement dans quelques années, ce qui prouve que lui-même partage pleinement l'opinion commune sur son excellent état de santé. »

(*La Croix.*)

Les origines de l'Angleterre

En 1895, l'un de nos amis, M. L. Martin-Chagny, vaillant lutteur antianglais, antifrance maçon et antijuif, faisait paraître, à Paris, un fort intéressant volume intitulé : *L'Anglais est-il un juif?* Pour la première fois, le problème était soumis au public. La thèse développée et soutenue par notre ami excita l'hilarité des gens superficiels, elle émut profondément les personnes sérieuses.

Dans une conférence faite à Londres, à Exeter Hall, sous la présidence du colonel Sandys, membre de la Chambre des communes, le révérend R. Douglas, vicaire de Bredgar, a démontré, en termes frappants, l'étroite corrélation de la race anglaise et de la race juive.

Les historiens de la Judée n'avaient jamais pu, en effet, découvrir ce qu'était devenue l'une des douze tribus d'Israël, celle d'Ephraïm. Or, il paraît que, lors de la dispersion du peuple juif, la tribu d'Ephraïm s'est tout simplement rendue en Angleterre, qu'elle a colonisé, et que c'est pour cela précisément que l'Angleterre possède aujourd'hui l'empire du monde, que les prophètes avaient promis aux descendants d'Ephraïm.

Le colonel Sandys a surnommé le conférencier : *le Prophète de la révélation anglo-juive.*

Tout s'explique aujourd'hui ! même l'origine anglo-judaïque